

Le Président



Alger, le 16 novembre 2016

Monsieur Marco JELIC
Président de l'Association
des Amis de l'Algérie

Monsieur le Président,

C'est avec plaisir que j'ai reçu la lettre de félicitations que vous avez eu l'amabilité de m'adresser à l'occasion de la célébration du 62^{ème} anniversaire du déclenchement de la Révolution du 1^{er} Novembre 1954 et vous en remercie bien vivement.

Les multiples initiatives entreprises par votre association, notamment la publication de livres sur l'Algérie en langue serbe et l'organisation d'expositions sur la grande Révolution algérienne, témoignent de votre engagement personnel et celui des autres membres de votre association pour la défense des valeurs que les peuples algérien et serbe ont toujours partagées.

Soyez assuré, Monsieur le Président, que j'apprécie à leur juste valeur ces initiatives de votre association et je mesure à sa juste portée le combat de Stevan Labudovic pour le triomphe des valeurs de dignité, de liberté et d'émancipation des peuples opprimés qui sont au coeur de la grande Révolution algérienne.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma haute considération.

Abdelaziz BOUTEFLIKA